



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”



NOTA DE PRENSA Nº 059– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Inaugurarán ambientes educativos en El Pindo, San Inganacio

Obra ejecutada por Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio supera los 130 mil nuevos soles.



Con un presupuesto que supera los 130 mil nuevos soles, el próximo viernes 17 de agosto, la Gerencia Sub Regional Jaén - San Ignacio inaugurará los nuevos ambientes de la Institución Educativa del poblado El Pindo, del distrito La Coipa, en la provincia de San Ignacio.

El director del plantel, Prof. José Arnulfo Concha Meza, informó que la gerencia sub regional entregará un aula, ambiente para la dirección, un pozo percolador y un pozo séptico.

Concha Meza agregó que la institución que dirige alberga un promedio de 200 alumnos a los que se suma la plana docente, los mismos que se ven favorecidos con este proyecto que lo estaban esperando desde el año 2008. “Hace cuatro años veníamos esperando que se concluya este proyecto porque nos hacía mucha falta, y hoy se está concretando con Gregorio Santos”, apuntó.

Esta obra no sólo contempla la ejecución de infraestructura sino también mobiliario escolar, consistente en 125 carpetas unipersonales que ayudarán a los alumnos en su aprendizaje.

La empresa que estuvo a cargo de la obra es “Strategos S.R.L.”, a la que se destinó 131 mil 725.49 nuevos soles.

Se agradece su difusión

Cajamarca 01 de agosto del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA